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Informationen aus der Gemeinderatssitzung 
 

Aus dem öffentlichen Teil der Gemeinderatssitzung vom 25. April 2017 lassen sich folgende 
Beratungsergebnisse, Beschlüsse und Informationen für die Bürgerinnen und Bürger 
zusammenfassen: 
 

1.) Einwohnerfragestunde 

Es liegen keine Wortmeldungen vor 
2.) B-Planänderung Elsheimer Straße und Ergänzung 

Der Gemeinderat der Ortsgemeinde Essenheim beschließt, den Auftrag für die 
Änderung des B-Planes an das Büro ISU, Kaiserslautern, zum Preis von 3.873,45 € 
brutto, zu vergeben.  

3.) Anbau Service-Station Rathaus 

Des Weiteren beschließt der Gemeinderat,  
a. den Auftrag für die Küchentechnik an die Firma Heiser’s Küchen aus 

Budenheim, zum Preis von 31.796,80 zu vergeben; 
b. eine überplanmäßige Ausgabe in Höhe von 31.800,- €. 

4.) Planungskonzept  

a. Gewässerentwicklung Essenheimer Bach mit Integration eines 

Rundwanderweges 

b. Antrag auf Bezuschussung des Landesförderprogrammes „Aktion Blau 

Plus“ 

Zu a. Der Gemeinderat der Ortsgemeinde Essenheim beschließt, dem Planungskonzept  
des Landschaftsarchitekten Andreas Koppelmann aus Alsheim zuzustimmen. 

Zu b. Ebenso wird vom Gemeinderat einem Antrag auf Bezuschussung des 
Landesförderprogrammes „Aktion Blau Plus“ zugestimmt. 

5.) Neugestaltung der Homepage 

Dem Angebot von Herrn Sebastian Lotz, Webdesign, Design und Fotografie, aus 
Essenheim, zum Erstellen und Einrichten einer neuen Homepage für die 
Ortsgemeinde, zum Preis von 1.819,- € netto, wird vom Gemeinderat zugestimmt.  

6.) Anbau Domherrnhalle  

hier: Antrag auf Bezuschussung nach dem Optimierungsprogramm des 

Landkreises 

Der Gemeinderat beschließt, dem Antrag auf Bezuschussung nach dem 
Optimierungsprogramm des Landkreises zuzustimmen. 
 
Alle Beschlüsse in der Sitzung erfolgten einstimmig. 
 

7.) Bauanträge 

In der heutigen Sitzung liegen keine Bauanträge vor. 
8.) Grundstücks- und Vertragsangelegenheiten 

Auch hier gibt es in der Sitzung keine Beschlüsse zu fassen. 
9.) Ortsbürgermeister Blodt informiert:  

 Nach einer erneuten Rundfahrt durch das Oberfeld wurde festgestellt, dass die 
Verkehrsschilder derart marode und besprüht sind, dass dringend neue aufgestellt 
werden müssen. Diese werden in Kürze bestellt und durch die Gemeindemitarbeiter 
montiert. 

 Ebenso werden die Mängel an den Wirtschaftswegen aufgenommen und durch 
Reparaturen ausgebessert. 

 Bezüglich Reparaturen an Ortsstraßen, wird im Juni eine Ausschreibung erfolgen. 
Hans-Erich Blodt 

Ortsbürgermeister 


